EL MUNDO. 28-0ct 1960 Planta una Inaugura su Empresa de Esta Ciudad

MAR DEL PLATA, 27 (C).—
El próximo sábado a las 17, en
Avenida Constitución 7570 y Ruta 2, frente al rond-point de entrada a esta ciudad, el Directorio
de "Papelera Mar del Plata"
S.A. I. C. procederá a la inauguración de su planta industrial.
La importancia que representa
para la economía del país un
hecho de tal naturaleza, dado

que la planta se dedicará a la fabricación de papeles de embalaje monolúcidos (blanco, kraft y de colores) de bajo gramaje, como así también en los tipos barrilete, frutero, sulfito, molde, etc., y en la línea de napeles crespados tales como napel higiénico, papeles para servilletas, toallas, toallas faciales y papeles embalaies crespados en general, dan relieve especial a ese acto nue es la culminación de dos años de esfuerzos continuados de un grupo de hombres con fe en el país y en su futuro. "Papelera Mar del Plata" Sociedad Anónima, Industrial y Comercial, una empresa argentina con capitales y técnicos argentinos, y que utiliza maquinaria de industria nacional, con su producción contribuirá a la economía de divisas y al engrandecimiento del país, creando a la vez una nueva fuente de trabajo. te de trabajo,

Il Aslanti ur

Mar del Plata, miércoles 26 de octubre 1960

Inaugurará su Planta en Esta, el 29, la Papelera "Mar del Plata"

En el transcurso de una ceremonia que promere la la oportunidad de referencia han sido especialte alcanzar lucidas proyecciones el sábado próximente invitados el gobernador de Buenos Aires, mo inaugurará su planta industrial en nuestra doctor Oscar Alende, el intendente municipal, seciudad la "Papelera Mar del Piata S.A.I.C.". Par nor Teodoro Bronzini, el obispo de la Diócesis local, menseñor marique Rau, yetta de la principales, dirigen en Av. Constitución 7570 y Ruta de las fuerzas vivas y repre sententes de la prensa marplates o y metropolitana.

tense y metropolitana.

IMPORTANTE AGUNTECHMIENTO

La planta de Papelera Mar del Plata a inaugurarse el sábado a las 17 —cuyas instalaciones serán bendecidas por monseñor Rau—, constituyen un extraordinario aporte al desarrollo industrial de la ciudad y a su progreso en general. Su producción atenderá impertantes necesidades no solo de nuestro medio, sino de la región y aún de otros importautes centros del país.

Fabricará la misma papel tipo "Kraft", blanco, sulfitos, estra-cilla, affiche, en hojas y bobinas. La capacidad de producción prevista es de 50 toneladas diarias, cifra ésta que constituye un elocuente indice do la importancia que tendrá la actividad del establecimlente.

Corresponde schalar que el le-

dado una importante inversión y refleja una inquietud que 20ne de manifiesto la confianza de los dirigentes de la empresa en la pujanza y el porvenir de la

Por otra parte, fácil es adver-

dida pertinente un encomiuble mejoramiento del nivel social de las personas que sean ocupadas en ella. Cabe apuntar que las condiciones de trabajo serán opcondiciones de trabajo serán óptimas, por cuanto el directorio de Papelera Mar del Plata y sus técnicos ha previsió la implantación de los más modernos sistemas, procurando que los altos indices de producción se logren por la adeciación del sistema al espíritu del empleado y obrero progresista y no por disciplinas anticuadas que ya han sido desplazadas en países de altos niveles de producción como Estados Unidos, Alexania, Gran Bretaña, etc.

Por todo lo expresado cabe reiterar la trascendencia que ad-quiere la habilitación de la plan-ta de "Papelera Mar del Plata" bajo la conducción de gente de empresa solvente, responsable y conocedora del tipo de negocio

Mañana Inaugura sus Instalaciones en Esta Ciudad la Papelera M. del Plata

En el transcurso de un sencillo acto a realizarse cada sobre la ruta nacional Nº 2, sobre el cruce con mañana, a las 17, "Papelera Mar del Plata" inaula Avda. Constitución. Han sido especialmente ingurará su moderna y amplia planta industrial ubilivitadas a concurrir las autoridades locales.

LA PLANTA INDUSTRIAL

nada a producir papeles finos que se instala en la zona sur del país, producirá 15 toneladas dia rias de papeles de bajo gramaje: embalaje, sulfito, tissues, crespades, fruteros, etc. Ha sido diseñada totalmente

por técnicos argentinos especia-

Esta planta, la primera desti- das en su totalidad en taleres argentinos.

Solamente se importó un cilindro monolúcido de 3,60 mts. de diámetro y de un peso de 30 toneladas. La planta está equipada con máquinas muy modernas y ha sido automatizada al máximo.

fianza de sus directivos en el fu turo promisor del sur argentino, y dará origen en Mar del Plata a la creación de nuevas indus-trias manufactureras, abriendo nuevas fuentes de trabajo para muchas personas que interven-drán en el aprovisionamiento de la materia prima y para los que